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Aos vinte e nove dias do mês de Maio de 2.017, às dezenove horas, em nossa sede social, 
realizou-se mais uma Reunião do Conselho Deliberativo do Cerâmica Clube, com a presença dos 
seguintes Conselheiros: Edmar Allan Pissinatti, Edson Henrique Mantovani, Geusa Maria Cavalieri, 
José Carlos Casagrande, Jose Henrique Della Torre, José Mauro Domingues, José Serafim 
Guarnieri, Luiz Claudio de Moraes Martins, Rodnei Eduardo da Silva, e Valdir Galiano, e ausentes 
os Conselheiros, Carlos Henrique Vieira, Hudson David Pereira, Maria Eda Brunheroto, Ricardo 
Mendes da Silva, e Wagner Alexandre da Silva que justificaram suas faltas por motivo de trabalho 
ou particular e foram aceitas por todos. O Sr. Presidente agradeceu a presença, e dando 
andamento na reunião foi passada a palavra ao Sr. Dib Antonio Filho Presidente da Diretoria 
Executiva que explanou sobre: 
01-) Situação de sócios com títulos intransferíveis, são títulos vendidos na época do Sr. Barril, e 
que em Assembleia Geral Extraordinária o então Presidente Sr. Vitor Mariozi proibindo a venda por 
estes títulos não terem direito ao patrimônio do clube, uma vez que não se pagava a joia do valor 
de título.  
02-) Situação dos professores da Academia, que por orientação do sindicato os contratos de 
trabalho deverão ser de instrutores.  
03-) O Presidente coloca a situação do Regimento Interno, que será realizada no dia 08 de Junho 
de 2017 a Reunião Extraordinária para atualização e renovação do Regimento, alinhado ao 
Estatuto Social do Clube. 
Passando a palavra a Srª Luciana coordenadora da área esportiva do clube, para que explanasse 
sobre as ações do seu departamento bem como os questionamentos dos conselheiros:  
01-) A lista de espera de algumas modalidades é longa e não atende os horários que os sócios 
desejam, ela vai juntar as listas e verificar os horários livres dos ambientes e instrutores para 
oferecer aos sócios, até para participarem de outra modalidade. A Conselheira Geusa questiona 
sobre o remanejamento de dos associados para outra modalidade.  
02-) Nas aulas de natação para crianças é o espaço físico e as faltas dos alunos, que podem faltar 
2 (duas) vezes ao mês com atestado, que eles trazem de médicos e até de óbitos. 03-) O 
Presidente do Conselho Deliberativo questiona a situação dos personal trane, a Srª Luciana explica 
a forma que esta sendo adotada hoje pelo Clube e o seu controle sobre os professores e 
instrutores, que sendo sócios do Clube fora de seu horário de trabalho pode atender 
particularmente sócios que desejarem um personal, individual. Finalizando o Presidente da Diretoria 
Executiva, coloca a secretaria e o Departamento de Esportes para quaisquer necessidades ou 
dúvidas, e que os Relatórios elaborados pela Srª Luciana estão à disposição no departamento de 
Esportes, para qualquer Conselheiro ou sócio queira examinar. 
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O Presidente do Conselho Deliberativo agradece os esclarecimentos e as respostas aos 
questionamentos dos Conselheiro, liberando os mesmos da reunião, e passa neste momento a 
pauta da Reunião do Conselho Deliberativo. 
Apresenta os Documentos Contábeis referente ao mês de Abril 2017,  apresentado o Balancete 
Analítico referente à Abril 2017, Balancete de Verificação de Eventos, Balancete de Verificação de 
Jantas do mês de Abril 2017, Relação dos Eventos para o mês de Junho 2017, Relatório de 
Inadimplência das mensalidades competência Março de 2017, Evolução do Quadro de Títulos de 
2015, 2016 e 2017, Relação dos Contratos de Aluguéis realizados em Abril 2017. Agenda Social 
durante o ano de 2017,  apresentado extratato Bancário do Banco do Brasil e Banco Itaú referentes 
até a data da reunião do Conselho. Lida e apresentada a Ata da Reunião da Diretoria Executiva 
realizada no dia 25 de Maio de 2017 
ASSUNTOS GERAIS: 
O Sr. Presidente do Conselho, passando a palavra aos Conselheiros. O Conselho sugere um 
incentivo para os associados que está em dia com a mensalidade e assim incentivar os 
inadimplentes para seus acertos com o Clube, os prémios deverão ser fornecidos pelo próprio 
Clube, passando para votação foi aprovado por unanimidade e será enviado para a Diretoria 
Executiva para analise e implantação. O Conselheiro José Henrique Della Torre questiona sobre o 
valor da comida das jantas realizadas as quartas feiras e o valor da marmita, pois, muito sócio vem 
buscar a refeição ou somente a mistura, pagando o mesmo valor.   
Nada mais havendo para ser tratado, o senhor Presidente deu por encerrada a reunião, as 21:30h. 
Eu José Mauro Domingues secretariei e lavrei a presente ata, que após de lida será assinada e 
arquivada em arquivo próprio e divulgada no site do Clube. 
 
Mogi Guaçu, 29 de Maio de 2017. 
 
 
 
_______________________________  ___________________________ 
Jose Serafim Guarnieri     José Mauro Domingues 
Presidente       Secretário 
 


